

Weihnachtsfeier einmal anders



Die Jungen und Mädchen der Jugendfeuerwehr Plaaz beginnen ihre diesjährige Weihnachtsfeier auf eine andere Art und Weise.

Am 12. November 2016 unternahmen sie - gemeinsam mit zwei Betreuern - einen Tagesausflug zum Van der Valk Resort nach Linstow.



Die Mädchen und Jungen der Jugendfeuerwehr im Erlebnisbad des Van der Valk Resorts Linstow

Foto: R. Babendererde

Auf diese Art sollte das Jahr anstrengender Übungen, Ausbildungen und Wettkämpfe abgeschlossen werden.

Im vergangenen Jahr 2016 hatte die Jugendfeuerwehr beim Amtsausscheid in Sarmstorf den 1. Platz belegt.

Der Bundeswettbewerb in Teterow, über den auch das NDR - Nordmagazin im Fernsehen berichtete, verlief dagegen weniger erfolgreich.

Damit die Kinder von den „Höhen und Tiefen des Feuerwehralltags“ auch mal abschalten konnten, stand im Erlebnisbad des Van der Valk Resorts also nur der Spaß im Vordergrund.

Die Mädchen und Jungen konnten sich dabei richtig austoben. Da bekanntlich Bewegung hungrig macht, klang der Tag dann mit einem kleinen Snack aus. Dieser wurde auch gleich dort eingenommen.

Um aber dennoch ein bisschen weihnachtliches Flair und Feeling aufkommen zu lassen, wurde am 18.11.2016 ein gemeinsames Plätzchen - Backen organisiert und durchgeführt.

Bei der Gestaltung der Plätzchen konnten die Kinder auch ihrer Fantasie freien Lauf lassen und ihre Kreativität unter Beweis stellen.

Der Feuerwehrförderverein Plaaz e.V. unterstützte und förderte diese Events, indem er die komplette Finanzierung der beiden Veranstaltungen übernommen hatte.

Damit wurde der Vereinssatzung Rechnung getragen, die Feuerwehr Plaaz in ihrer Jugendarbeit tatkräftig zu unterstützen.

Die nächste Veranstaltung, die auf dem Terminkalender des Vereins steht, ist das Weihnachtsbaumverbrennen am 21. Januar 2017, um 16:00 Uhr am Feuerwehrgerätehaus in Plaaz.

Im Namen des Feuerwehrfördervereins Plaaz e.V. wünsche ich allen Leserinnen und Lesern ein frohes, glückliches und vor allem gesundes Neues Jahr 2017.

Peter Legler
Vorsitzender d. Feuerwehrfördervereins Plaaz e.V.